

El sindicato estudiantil BEA vuelve a ganar las elecciones del claustro de la UV - Levante - 22/11/2019

El sindicato estudiantil BEA vuelve a ganar las elecciones del claustro de la UV

► Los valencianistas se mantienen por delante de Saó y Estudiantes en Lucha entran por primera vez

M. BOUJALI VALÈNCIA

■ Los estudiantes de la Universitat de València votaron ayer en las facultades de los diferentes campus para elegir a sus representantes en el claustro de la UV. En total, se presentaban 76 candidaturas, impulsadas por 18 colectivos, y 48.100 alumnos estaban llamados a participar: 38.980 estudiantes de grado, 6.113 de máster y 3.007 de doctorado.

Al cierre de esta edición, y con más del 84 % escrutado, el Bloc d'Estudiants Agermanats (BEA) era el que ocupaba la primera posición, con 21 claustrales de los 75 en juego, aunque grandes facultades como las de Derecho y Economía no habían dado sus resultados todavía. De confirmarse hoy estos datos, el sindicato valencianista mantendría su hegemonía, ya que en las pasadas elecciones, celebradas en 2017 pues son cada dos cursos, obtuvieron 25 claustrales y rozaron su máximo histórico de 27.

En segunda posición, anoche se encontraba Saó, el sindicato socialista, que obtenía 13 representantes. Así, se prolongaría la situación



Una joven vota en la Facultad de Filosofía y C. Educación. M. A. MONTESINOS

actual, ya que desde 2017 ostenta el segundo puesto con 20 alumnos en el claustro. Al tercer lugar salta Unió d'Estudiants Valencians (UEV), de ideología conservadora y con cinco claustrales desde 2017, el mismo dato que anoche. Estudiantes en Lucha, una nueva formación anticapitalista y republicana, entra con cinco claustrales. Por detrás y empatados con dos representantes quedan Acontracorrent, la asociación vinculada tradicionalmente a Esquerra Unida, y la Delegació d'Alumnes de Medicina.

Poco antes de finalizar el escrutinio, tenía un claustral el Sindicat d'Estudiants dels Països Catalans (SEPC), que no consigue recuperar la fuerza que perdió en 2017; Anem doctorants, Adinu València (Asociació de Dietistes i Nutricionistes UV), «Sin beca, sin Contrato, ¿Sin futuro?» (de doctorandos), Magisteri Decidixy Lliure(ment), este último, un grupo estudiantil LGTB+.